

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Kesimpulan dari penelitian dan pengembangan ini yaitu telah dikembangkannya sebuah produk *Kiddy Learning Binder* sebagai media pembelajaran dalam meningkatkan kemampuan membaca pada anak kelompok B. dengan menggunakan penelitian Resecrh and Delevopment (R&D) dengan menggunakan model ADDIE yaitu *analysis, design, development, implementation, and evaluation*. *Kiddy Learning Binder* ini dibuat dengan bahan dasar kertas HVS dan dilapisi plastik laminating dengan berisikan tentang huruf alphabet, huruf vocal, huruf konsonan, dan memasang gambar dengan tema hewan, dan mencocokkan gambar dan nama yang sesuai. Dengan kegiatan yang ada pada media *Kiddy Learning Binder* dapat mengenalkan berbagai huruf alphabet kepada anak serta dapat meningkatkan kemampuan membaca dengan menyebut, memasang, dan mencocokkan gambar yang ada dalam *Kiddy Learning Binder*.
2. Rata-rata penilaian ahli media mendapatkan persentase kelayakan sebesar 95% dan 91% sehingga penilaian yang dicapai validator ahli media dapat dikategorikan “Sangat Layak” sedangkan rata-rata

penilaian validator ahli materi mendapatkan persentase kelayakan sebesar 72% sehingga penilaian yang dicapai validator ahli materi mendapatkan kategori “Layak”. Sedangkan pada tahap uji coba pada anak mendapatkan nilai peningkatan persentase yaitu 36,27 %. Pada tahap uji keefektifan pengembangan media *kiddy learning binder* untuk meningkatkan kemampuan membaca pada anak kelompok B memperoleh nilai peningkatan persentises 36,27%.

B. Saran

Penelitian dan pengembangan *Kiddy Learning Binder* masih memerlukan tindak lanjut agar diperoleh media pembelajaran yang berkualitas dan dapat digunakan dalam pembelajaran, peneliti menyarankan:

1. Bagi penulis dapat mengembangkan media pembelajaran berupa *Kiddy Learning Binder* dengan tema lainnya sehingga dapat meningkatkan efektivitas pembelajaran.
2. Bagi pembaca dapat melakukan pengembangan lebih lanjut terhadap media pembelajaran terutama *Kiddy Learning Binder* agar dapat dihasilkan produk yang inovatif untuk digunakan dalam pembelajaran.

3. Bagi guru dapat menerapkan *Kiddy Learning Binder* dalam pembelajaran sehingga perkembangan anak berkembang secara optimal.